

**Préavis pour  
le 28 juin 2016**

**Conférence nationale  
sur l'égalité des personnes handicapées  
à l'Université de Bâle**

La Faculté de droit de l'Université de Bâle, le Bureau fédéral de l'égalité pour les personnes handicapées et l'organisation faîtière Inclusion Handicap organisent une Conférence nationale sur l'égalité des personnes handicapées le 28 juin 2016 à Bâle.

L'accent sera mis sur la question de savoir qui doit faire quoi eu égard à la mise en œuvre de la Convention des Nations Unies relative aux droits des personnes handicapées (CDPH) en Suisse, notamment à la lumière des connaissances acquises à l'occasion du premier rapport de la Suisse aux Nations Unies. Il s'agit, par ce biais, de donner des impulsions au processus d'élaboration d'une politique du handicap lancé par la Confédération début 2016.

Cette conférence s'adresse à toutes les entités chargées de la mise en œuvre du droit de l'égalité des personnes handicapées au niveau fédéral, cantonal et communal, aux personnes handicapées et à leurs organisations.